
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．帯状疱疹ワクチン助成について 町長

　⑴令和7年度4月より定期接種進捗状況 保健福祉部長

　⑵現在発症した症状

　⑶適用年齢の引き下げ検討

２．ライドシェアについて 町長

　⑴日常生活での交通手段の利便性向上 秘書公室長

　⑵地域活性化へ具体的な取り組みについて

　⑶ライドシェア運行の検討

１．学校行事について 町長

　⑴体育祭の開催日程について 教育長

　⑵学校行事の年間スケジュールについて

１．憩遊館のリノベーションについて 町長

　⑴施設をどのように改修するのか 産業建設部長

　⑵改修することの効果は

１．小・中学校の金融教育について 教育長

　⑴授業への取り入れは 教育部長

　⑵外部組織との連携は

　⑶課題や問題は

２．小中学校のいじめについて 町長

　⑴認知件数は 教育長

　⑵未然防止や早期解決の対策は 教育部長

１．町づくり・行政区組織の改編について 町長

　⑴行政区組合組織未加入世帯の増加問題について 秘書公室長

　⑵町広報誌の全戸配布体制の確立について

　⑶行政区割再編についての町長の見解について

２．「困難な問題を抱える女性への支援に関する法律」 町長

　について 保健福祉部長

　⑴担当部署の設置と支援員の配置について

　⑵同法施工後、「困難な問題を抱える女性」からの相

　　談の有無について

　⑶母子家庭世帯数について
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順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．学校統廃合について 町長

　⑴町民の意見は反映されたのか？ 教育長

　⑵東中学校は利用できないのか？ 教育部長

　⑶様々な統廃合のケースごとの試算結果は？

１．八千代町の人口減少に伴った農業、商工業等後継者 町長

　育成対策について 産業建設部長

　⑴現状はどのような対策をとっているのか

　⑵課題はどのようなことがあるのか

　⑶今後の取り組みについて

２．人口減少の社会を踏まえた市街化調整区域の開発等 町長

　について 産業建設部長

　⑴課題はどのようなことがあるのか

　⑵課題解決に向けて、どのように取り組むのか

１．東蕗田地区周辺のインフラ整備について 町長

　⑴東蕗田運動公園における、駐車可能台数について 産業建設部長

　⑵東蕗田運動公園周辺の狭隘な道路について

　⑶東蕗田天満社の来場者数の見込みについて

　⑷桜の時期の道路の混雑状況と、交通事故の危険性

　　について

　⑸観光推進を図りつつ、安全な暮らしを守るために

　　できることは

２．八千代町産白菜のブランド再構築について 町長

　⑴「八菜丸くん」、「白菜メンチ」「白菜キムチ鍋」 産業建設部長

　　と取り組んできたが、より複合的なコンテンツを

　　作っていくべきではないか

　⑵白菜を軸にした国際的な友好都市提携の可能性

　　について
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順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．児童生徒を取り巻く現在の社会環境について 町長

　⑴当町に於ける登下校時の事故や事件又は不審者など 教育長

　　の有無について発生件数を教えて下さい。

　⑵登下校の見守り対策はどのような経緯から、何時頃

　　から始められたのか、その効果はどうなのか教えて

　　下さい。

　⑶児童生徒にスマホを持たせる事について、保護者へ

　　の調査をしましたか、また　児童生徒のスマホやタ

　　ブレット等の所有調査をした事があるか教えて下さ

　　い。

　⑷子供たちがＳＮＳによって事件に巻き込まれたり、

　　被害に遭っている事について、教育現場で先生方で

　　話し合ったり、保護者と話し合いをした事があるか

　　教えて下さい。
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